



Fitch ratifica calificación de Jalisco por sus fortalezas

Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del estado de Jalisco en A, con perspectiva estable, por las fortalezas de la entidad, como bajo endeudamiento, efectivas políticas recaudatorias y transparencia en su administración.

Además, por tener políticas recaudatorias efectivas que permiten lograr ingresos fiscales propios sobresalientes, una posición favorable a nivel nacional en indicadores socioeconómicos, ausencia de contingencias en el corto plazo en materia de seguridad social y una administración reconocida por su transparencia.

En contraste, la nota se mantiene limitada por una posición de liquidez baja y niveles de inversión pública por debajo de la mediana del Grupo de Estados calificados por Fitch (GEF), señaló.

Al cierre del ejercicio 2015, el gobierno de Jalisco mantuvo un nivel de endeudamiento directo considerado por Fitch como bajo, el saldo de la deuda se redujo de 16 mil 243.3 millones de pesos, en 2014, a 15 mil 923.9 millones, monto equivalente a 0.40 veces los ingresos disponibles.

El saldo corresponde a 13 financiamientos contratados con la banca comercial y ocho créditos con la banca de desarrollo.

Durante 2015 y principios de 2016, Jalisco instrumentó un proceso de reestructura y refinanciamiento de su deuda para obtener mejores condiciones crediticias, y en octubre del año pasado obtuvo la autorización del Congreso local para contratar hasta tres mil 800 millones adicionales de deuda directa.

Al considerar la disposición del endeudamiento adicional, Fitch estima que en 2016 el saldo de la deuda directa equivaldría a 0.45 veces los ingresos disponibles y a 4.4 veces el ahorro interno al cierre del ejercicio, es decir, precisa la agencia, dentro de un rango bajo.